

きずな



2015年10月29日

NO 1047

赤旗井原出張所

井原市井原町103 (Tel 62-6200)

文化・スポーツ・みのりの秋

10月に入って各地で様々な催しが行われています。文化・スポーツ・みのりの秋本番です。催しの様子を写真でご紹介いたします。



10月24日 JA岡山西支店駐車場で「いばら農業祭」が開催され、多くの来場者で賑わっていました。

10月24日から井原駅前広場で「第60回井原市菊花展」が開催されています。会期は11月3日までです。1日にはお茶席もあります。



10月12日井原市民体育館で「高齢者スポーツ大会」が開催され、旧井原市内の各地区老人会が、各種競技に取り組んでいました。

読者の方にお願い 日本共産党は、毎年今の時期に次年度の予算編成にあたっての「要望書」を瀧本市長に手渡しています。今年も11月19日に市長に手渡すことが決まりました。みなさまの市政に関するご意見等をお聞かせください。要望書作成に反映させていただきます。ご連絡はお近くの党員か森本市議宅 (TEL 62-6061、FAX 62-6081) へお願いいたします。

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。



市は、10月12日を「市民スポーツの日」と定め、井原体育館と井原運動公園陸上競技場を会場に各種イベントを開催し、多くの市民が参加し、実体験して楽しんでいました。



10月4日絶好の体育祭日和の下、井原運動公園陸上競技場で「第53回 井原市民体育祭」が開催されました。

選手らは、様々な競技に地区代表としてチャレンジしていました。今年は高屋地区が圧倒的な強さを発揮して優勝しました。

10月2日から11月29日まで井原市立田中美術館で「秋季特別展 第27回平櫛田中賞受賞記念 黒蕨 壮展」が開催されています。

みなさんぜひ足をお運びください。



この「きすな」は森本ふみお議員のブログ (<http://m.okajcp.com>) でも見れます

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙3,497円日曜版823円)